

Start in die Jugendrunde

02.10.2015 10:00 von Johannes Oswald

Sehr souverän sind die Teams der U13 männlich in die Saison gestartet. Das erste Team konnte zwei Siege gegen St. Wolfgang (15:25, 25:14, 15:12) und den ATSV Kirchseeon (25:15, 25:18) einfahren, das zweite Team konnte gegen St. Wolfgang 2 deutlich (25:5, 25:11) gewinnen, zog aber gegen die eigenen Trainingspartner den Kürzeren und das dritte Team gewann gegen St. Wolfgang 2 (25:4, 25:5), gegen Grafing 2 (16:25, 23:25, 15:13) und gegen Unterhaching (25:8, 25:10). Wenn das so weitergeht, stehen am Ende der Kreisrunde wieder viele Grafinger Teams ganz oben.

Für die U12 weiblich geht es am Sonntag (04.10.) um 10:00 Uhr in den Hallen des Gymnasium Grafing los. Als Gastgeber empfängt man drei Lohhofer Mannschaften und Unterhaching. Die Mädchen spielen das erste Mal in der Altersklasse und wollen sich gut behaupten.

Ebenfalls zu Hause spielt die männliche U16 2. Ab 10:00 Uhr werden im Gymnasium Grafing die Gegner aus Lohhof, Freising und Hohenbrunn empfangen. Nach zahlreichen Ausfällen, durch anderweitige Verpflichtungen und Krankheit wird eine Rumpfruppe sich versuchen bestmöglich zu verkaufen. Da die erste Mannschaft mit einer Wild-Card ausgestattet ist, ist ein Platz bei der Oberbayerischen Meisterschaft schon sicher.

